

---

DAVID PAILLÁN CONEY,  
PROFESOR DE TEOLOGÍA BÍBLICA

## Necedad social

Estamos viviendo una época en donde lo “impensable se hizo aceptable”, pasamos de la “era del relativismo a la sociedad líquida”, otros pensadores escriben casi con angustia: “se va la generación de hierro para dar paso a la generación de cristal”, pasamos de la era de los “valores humanos sólidos, a la era de valores humanos determinado por lo que siento”

¡Qué mal les va a ir a ustedes! Dicen que lo malo es bueno, y que las tinieblas son luz. ¡También dicen que lo amargo es dulce! Esta es una declaración de Isaías el profeta.

Cuando cada uno de nosotros hoy tiene la “la responsabilidad y capacidad de determinar que es bueno o malo”; es como manejar en una ruta que no tiene límites, los que han recorrido las rutas entienden que difícil se hace para el conductor, guiar el vehículo en la penumbra o en la oscuridad en una ruta que no tiene pintado los límites, Blancos a derecha e izquierda y amarillo en el centro, cuando cada ser humano determina; que es bueno y que es malo, ya no se acepta la verdad científica, la verdad moral, la verdad del sentido común.

La lógica de la razón nos indica que en medio de una sociedad o para vivir en sociedad necesitamos límites coherentes, razonables, científicos, principios y valores morales etc.

La necedad social: es dejar de lado el uso de nuestra inteligencia y razonamiento, dejar de lado el sentido común y actuar en base a nuestros sentimientos.

¿Como son nuestros sentimientos? Son volátiles, inestables, impredecibles, desconocidos etc. nuestros sentimientos no tienen límites y no tienen base sólida si lo aparto de mi razón o de mi intelecto, pues nuestros sentimientos son llevados por la imaginación y somos capaces de decir y declarar cosas como estas; “te amo tanto que sería capaz de ir a buscar la luna para ti”, “tú eres mi sol, te amo”, también al día siguiente somos capaces de declarar “se acabó el amor” “te odio tanto”, estas expresiones son muy comunes cuando basamos nuestra vidas en los sentimientos, cuando dejamos de lado la razón la inteligencia, el sentido común y nos entregamos al torbellino de nuestros sentimientos.

Las ideologías “modernas” establecen el siguiente paradigma “tu puedes ser, quien quieres ser” en simples palabras tu puedes ser lo que sientas, lo que desees ser, de ahí que entonces escuchamos, en Francia a una mujer de nombre Karen declarar: “tengo un caballo dentro de mi” es considerada como Trans especie, lo mismo en Japón un varón que siente que es un perro, etc. En Argentina un varón llamado Sergio cambió su género registral para jubilar a los 60 años, ahora es Sergia.

Pasamos de lo impensado a lo sensible, y de lo sensible lo llevamos a las políticas públicas para promulgar leyes que reconozcan estas “locuras sentimentales como algo legal” a esto llamaré “Necedad Social”.

Por cierto, los lectores y estudiosos saben que para esto se aplicó la ventana de Overton. Personalmente creo que pasamos de un estado racional a un estado social de necedad, quienes levantaron bandera para decir que un feto en el vientre de una mujer es un “montón de células” y no es un ser humano, enseñar que el aborto es un derecho pues lo que lleva en el vientre una mujer es un “parasito” y no un ser humano, deconstruir los valores morales acudiendo a los sentimientos y hacer aceptable lo impensado, Hoy somos testigos de como la Sra. Camila Vallejos postea: “en su cuenta de Instagram, la vocera del Ejecutivo señaló que “Estamos muy felices porque una nueva personita se integrará a la familia”, acompañado de un emoticón” (www.publimetro.cl), hoy ese feto en su vientre es “una personita”, es un ser humano, ¡bienvenida la madurez!, ¡la sensatez, el sentido común, la razón!!, etc.

Ciudadanos Conscientes atento a la “necedad social” .